

Frau  
Oswald Astrid  
Föhrenweg 1  
7302 Landquart

Hofstetten, im Januar 2020

## **DANKE für die Spende für das NAG in Kathmandu/Nepal**

### **Liebe Frau Oswald**

Ein grosses Dankeschön für Ihre sehr grosszügige Spende von CHF 2'600.00 an unser Hilfswerk Nawa Asha Griha - Home of New Hopes (NAG) in Kathmandu.

Seit 25 Jahren widmet Nicole Thakuri-Wick ihr Leben den Strassenkindern in Nepal; sie gibt ihnen ein Zuhause und legt mit deren Ausbildung in der heimeigenen Schule den Grundstein für die Zukunft. Viele NAG-Kinder schaffen dank der Schulbildung den Sprung in ein selbständiges Leben - und können so selbst der Gesellschaft etwas zurückgeben.

Das Erdbeben 2015 hat auch an unserer Schule grosse Schäden hinterlassen. Das Nord-Schulgebäude, wo die oberen Klassen untergebracht sind, kann seit dem Erdbeben aus Sicherheitsgründen nicht mehr genutzt werden. Nun wird es abgerissen und wir können mit dem Wiederaufbau beginnen.

Ihre Spende werden wir dafür einsetzen, um im Frühling die Schulzimmer im neuen Schulgebäude einzurichten - damit schaffen wir das Umfeld für eine erfolgreiche Schulbildung der NAG-Kinder.

Die unermüdliche Arbeit von Nicole Thakuri-Wick, welche so vielen Kinder ein hoffnungsvolles Leben ermöglicht, ist nur dank Ihrer Unterstützung möglich.

### **Dhanyabad, Herzlichen Dank, Merci beaucoup, Thank you !**

Im Namen der NAG-Stiftung



Nicole Thakuri-Wick  
Gründerin NAG



Sophie Winkler  
Stiftungsratspräsidentin NAG

*Die Stiftung ist vom eidg. Departement des Innern anerkannt und Ihre Beiträge sind von Staats- und Gemeindesteuern und der direkten Bundessteuer befreit.*